

• *Oviedo y él ni se saludaron*

MACAYA IMPULSA

MEJORAR REFORMA FISCAL

AAARÓN SEQUEIRA CH.

asequeira@prensalibre.co.cr

Foto: Melissa Fernández

Casi como vocero de la Comisión Política del Partido Acción Ciudadana (PAC), el aspirante a la candidatura presidencial rojiamarilla Román Macaya se paseó por la Asamblea Legislativa para reafirmar los criterios de ese órgano partidario de dar un mes más a la discusión de la reforma fiscal.

Ello a pesar de que el propio jefe de bancada del PAC, Manrique Oviedo, refiere que con las cinco semanas de labores que está por cumplir la Comisión Especial de Reforma Fiscal, ya se ha trabajado cerca de 148 horas, que para una comisión regular significaría "ocho meses".

"La recomendación nuestra va más allá del plazo de la comisión, y es que los problemas identificados en el plan se deben corregir, hay que dar un tiempo prudente para resolver", indicó Macaya Hayes a LA PRENSA LIBRE.

En nota entregada a los medios, también

señaló que considera irresponsable no dar más tiempo para resolver esos temas identificados.

"Por ejemplo, el IVA exonera a los artículos que están en la canasta básica, pero no a los servicios que son necesarios para la producción, lo cual crea

un sesgo hacia la importación y daña la industria y el agro nacional", refiere.

El jefe de fracción del PAC, Manrique Oviedo, insiste en que "igual es un acto respetable" pues el "PAC es muy respetuoso del actuar de las personas". El diputado jefe y Macaya "no pudieron conversar" según el primero, aunque el aspirante incluso pasó al costado de Oviedo durante su visita al Congreso.



Román Macaya, aspirante a la candidatura del PAC, cree que es necesario el tiempo para solucionar errores identificados en el plan fiscal.